

Auszug aus MOZ bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/der-kuss-der-spinnenfrau.html>)

erstellt am: 29. März 2024

Datum dieses Beitrags: September 1990

Theater

Der Kuß der Spinnenfrau

Der verfilmte Filmkitsch als Realitätsflucht wurde Oscarpreisgekrönt. Nun kommt das bekannteste Werk des im Juli verstorbenen argentinischen Autors Manuel Puig als Zweipersonenstück auf die Bühne.

Das Theater „Spielraum“ dramatisierte den Roman zu einem subtilen Kammer-

spiel, Schauplatz ist eine argentinische Gefängniszelle. Ein linker Revolutionär trifft auf einen Homosexuellen, der wegen eines Unzuchtsdelikts verhaftet wurde. So weit, so bekannt. Wie die im Kino opulent gestalteten Illusionszenen mit den sparsamen Mitteln eines Theaters dargestellt werden, ist vom 11. September an im Theater im Spielraum, Rechte Bahngasse 18, 1030 Wien

zu sehen.

